MARKO CORTÉS Y XÓCHITL GÁLVEZ AFIRMAN QUE "RESPETARÁN" LA DECISIÓN DEL PRI

"LA ÚNICA que tomará una decisión será Beatriz Paredes", afirmó Xóchitl Gálvez, al afirmar que respetará la decisión que tome el PRI respecto a la posibilidad que anticipó su dirigente nacional, Alejandro Moreno Cárdenas 'Alito', acerca de declinar a su favor.

A esa aseveración también se sumó el líder nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, quien afirmó que estarán pendiente de lo que decida la dirigencia nacional del PRI en las próximas horas, al tiempo que ambos aseguraron tener respeto por Paredes.

"Lo que ya haga el PRI, nosotros lo respetaremos, el respeto al partido es la paz, nosotros estaremos pendientes de la definición que tomará el propio presidente del PRI, Alejandro Moreno, mañana. Estaremos atentos y pendientes. Todo nuestro respeto a Beatriz Paredes y al Partido Revolucionario



El domingo celebrarían la elección primaría para elegir a su candidata. Cuartoscuro

Institucional", apuntó Cortés Mendoza.

En tanto, Xóchitl Gálvez dijo ser respetuosa del proceso interno que esté teniendo el PRI, pero que ella está lista para el domingo, día en que se celebrará la elección primaria y la segunda encuesta que definirá quién será la candidata del Frente Amplio por México y que se enfrentará con el candidato de Morena en las elecciones

de 2024.

La exdelgada de Miguel Hidalgo agradeció el apoyo que la gente le brindó durante la primera etapa de recolección de firmas, pues asegura que logró reunir más de 900 mil, al tiempo que dijo que quiere que le vaya bien a México. "Lo que quiera el PRI seré muy respetuosa de sus procesos internos. Yo lo que quiero es que le vaya bien a México y no tengo duda de que Morena se está frotando las manos para ver qué desmadre nos hace".

Por otra parte, desde la salida de la plenaria del PAN, Marko Cortés aseguró que las aspiraciones de Xóchitl Gálvez logró unir a todo Acción Nacional y no le cabe duda de que también logrará unir a algunos liderazgos de Movimiento Ciudadano, pues ya logró "fisurarlo", al igual que logró el respaldo del PRD.

Por Elia Cruz Calleja